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令和４年10月静岡市教育委員会臨時会次第 

 

１ 日時 

令和４年10月７日（金) 午後２時 

 

２ 場所 

静岡市役所 清水庁舎 ３階 ３０４会議室 

 

３ 日程 

（１）開会 

  

（２）会議録署名人の指定 

 

（３）議案 

   議案第13号 令和４年度補正予算案について 

 

（４）閉会 
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令和４年10月教育委員会臨時会会議録 

 

 

１ 日 時  令和４年 10月７日（金） 午後２時 開会 

 

２ 場 所  静岡市役所 清水庁舎 ３階 ３０４会議室 

 

３ 出席者  教育委員  教育長 赤堀 文宣  委 員 藤田 三佐子 

             委 員 佐野 嘉則  委 員 杉山 節雄 

             委 員 松村 龍夫  委 員 永松 典子 

 

       教育委員会事務局 

       教育局長                      青嶋 浩義 

教育局次長                     中村 陽介 

       教育調整監                     栗田 保孝 

       教育総務課長                    加藤 貴彦 

       教育施設課長                    宇佐美 和彦 

学校教育課長                    毛利 敏久 

児童生徒支援課長                  石川 裕 

              学校給食課長                                        朝比奈 直樹 

       中央図書館長                    勝見 幸弘 

       教育総務課調整係長                 杉山 智康 

       教育総務課主査                   杉本 知穂      
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４ 日 程 

 

（１）開会 

 

赤堀教育長   ただいまから、令和４年10月教育委員会臨時会を開会します。 

本日は、静岡市教育委員会会議規則 第２条第３項「教育長が必要

があると認めるとき」に該当するため、臨時会を招集いたしました。 

 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

赤堀教育長  本日の会議録署名人を松村委員に指定 

 

 

（３）議案 

 

赤堀教育長   それでは、議事に入ります。お手元の資料「会議の流れ」を御覧く

ださい。本日は、議案１件の審議を予定しています。 

        なお、議案第13号については、今後、静岡市議会への提案を予定し

ている議案です。これについては、「地方教育行政の組織及び運営に

関する法律」第14条第７項ただし書の規定により、非公開の扱いとし

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。本日の案件は非公開とさせていただきます。 

 

＜議案第 13号 令和４年度補正予算案について＞（10月 12日市議会へ上程済のた

め公開とする） 

 

教育局次長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願いい

たします。 

 

佐野委員    非常に迅速に、このような対応をしていただけるのはありがたいで

すし、子どもたちも早く原状に復帰したいという気持ちになっている

と思います。学用品給与事業の申請は始まっているということで良い

でしょうか。 

 

教育総務課長  はい。私立や県立を含め、各小中高等学校等へ通知しております。

学校から各児童生徒に周知していただき、とりまとめて申請いただく



－4－ 

流れとなっております。 

 

佐野委員    申請後に学用品を現物により配布となっていますが、できるだけ時

間がかからないようにしてほしいと思います。家の中もかなり混乱し

ていますので、申請に手間がかからないようにしていただき、できる

だけ速やかに学用品の配布ができるように、よろしくお願いします。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。それ以外に、御意見、御質問等ございまし

たらお願いいたします。 

 

松村委員    様々な情報が報道されていますが、情報発信なども含め、もう少し

上手く広報できると良いですよね。 

 

教育局次長   はい。広報を迅速に行うためのＳＮＳの活用等について考えており

ますが、併せて報道機関への情報発信を適時行い、静岡市教育委員会

の対応状況について取材を依頼するなど、迅速な情報発信をしていく

必要があると考えています。 

 

松村委員    ＳＮＳでの情報発信は有用ですね。過去・現在・未来を分かりやす

く発信できると良いと思います。迅速に情報発信する体制を整えるこ

とは重要だと思いますので、よろしくお願いします。 

 

赤堀教育長   御意見いただきましたとおり、静岡市教育委員会の対応状況が市民

の方々に伝わりにくいと感じておりますので、きちんと情報発信をし

て、知っていただく努力が必要であると考えています。 

        他に御意見、御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

   各 委 員    意見・質問なし 

 

赤堀教育長   それでは、議案第13号につきましては、「意見なし」としてよろし

いでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ただいまの件につきましては、「意見なし」といたします。 

 

（４）閉会 

 

赤堀教育長   以上で、令和４年10月教育委員会臨時会を閉会します。 

 

 午後２時14分 


